SEÑALO EL CANCILLER ALMEYDA:

La renegociación es dificil, pero arrojará resultados promisorios

"Creo que va a ser una negociación difícil pero promisoria", señaló el Canciller Clodomiro Almeyda, momentos después de llegar al Aeropuerto de Pudahuel, procedente de Paris donde encabezó una delegación económica que trata la renegociación de la deuda externa de nuestro

El Ministro de Relaciones Exteriores se mostraba muy satisfecho de su gestión y pese al largo viaje, conversó brevemente con los periodistas, luego de ser saludado por el Subsecretario de la cartera, Aníbal Palma; el Edecán Na-

val del Presidente de la República y el Embaja-dor de la República Federal Alemana, Lothan

EL CLUB DE PARIS

El Ministro Almeyda señaló a la prensa que las conversaciones celebradas en la primera etapa en el Club de París, tuvieron por objeto explicar los puntos de vista que tiene nuestro gobierno frente a la renegociación. "De esta manera se facilitará el trabajo de las futuras reuniones que se realizarán a mediados de febrero"

Agregó que era muy significativo el viaje que había efec-tuado a Bruselas y a Bonn. donde conversó con el Canciller de este último país. Mientras el Canciller se reunia en esas ciudades con las autoridades pertinentes, otros miembros de la mición como al Empleia de la misión, como el Embaja-dor Orlando Letelier y el se-nador Luis Bossay, viajaron a Londres, en tanto que el Jefe de la Oficina de Presupuestos, Viadimir Arellano y el senador Rafael Agustín Gumucio iban a Roma. Anunció que el pró-ximo lunes uno de los miem-bros de la delegación chilena viajará a Madrid para conver-sar con las autoridades espa-ñolas, para tratar las bases de la futura renegociación.

la futura renegociación.

"Estas conversaciones previas que estamos realizando, tiemen por objeto facilitar el desarrollo de la próxima rueda que se efectuará a mediados de febre-ro, en la que seguramente tam-

ro, en la que seguramente tampoco se llegará a una solución definitiva, por ló que habrá una rueda final en la que se establecerán los puntos técnicos que se requieren para una profundización mayor en esta materia".

Más adelante, el Canciller Almeyda dejó bien en claro que en las reuniones que se realizan en Francia, no participan representantes de los bancos privados norteamericanos ni europeos. "Con los bancos privados norteamericanos —expresó—se llevó a cabo una renegociación que duró cerca de un mes y estuvo dirigida por el Presidente del Banco

Central y por nuestro Embaja-dor en Washington y culminó exitosamente —como lo destacó la prensa- con la suscripción de un acuerdo bastante favora-ble para Chile que constituye un muy buen precedente y un

un muy buen precedente y un buen anticipo de lo que pudiera ocurrir en el Club de Paris".

Luego, el Secretario de Estado explicó a los periodistas que en las conversaciones celebradas en Francia no se hicieron muchas preguntas y manifestó que seguramente en la segunda rueda las consultas van a au-



JOSE TOHA

mentar considerablemente "Es comprensible —dijo— que las autoridades financieras de esos países quieran estar al tanto los pormenores de la política económica chilena, pero, sin

económica chilena, pero, sin embargo, las preguntas no fueron muchas".

Con la llegada del Canciller Clodomiro Almeyda a nuestro país, la delegación chilena es encabezada por el Presidente del Banco Central, Alfonso Inostroza, quien permanecerá en Paris hasta el término de las negociaciones. negociaciones.

negociaciones.

Almeyda expresó que el informe entregado por él al Club de París y la información del Fondo Monetario que se llevó ante ese organismo, "dejó una imagen bastante favorable de la situación general de nuestro profes"

país".

Finalmente agregó que él no regresará a París, "aunque es el Gobierno y el Presidente Allende quienes deben decidir sobre esta materia".

REUNION EN LA MONEDA Según lo diera a conocer ayer el Ministro de Relacciones Exteriores bar de religiores bar de religiores par de la conocer a parte de manual de religiores bar de religiores par de la conocer a parte de religiores par de religiores par de la conocer a parte de religiores para de la conocer a parte de religiores para de la conocer a parte d

riores, hoy se reunirá con el Ministro de Defensa Nacional, José Tohá, quien estuviera has-Jose Tona, quien estuviera has ta ayer como Canciller Subro-gante. En estas conversaciones participará también el Subse-cretario de la cartera, Anibal participara tambien el Subse-cretario de la cartera, Anibal Palma. Extraoficialmente se in-formó que el Presidente de la República viajaría a Santiago para conversar con el Ministro Almeyda y conocer los detalles de las negociaciones que realiza la misión chilena en Paris.